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REQUERIMENTONº52/752
ASSUNTO:SolicitaàDiretoriadeEnsinoEstadualaumentononúmero

devagasnoturnasexistentesnasEscolasEstaduaisdomunicípio,bemcomoaumento

nonúmerodevagasnamodalidadeEJA,conformeespecifica.
SenhoresVereadores,

CONSIDERANDOquediversosvereadoresdestaCasasãoconstantemente

procuradospormunícipes,afimdecontribuíremparasolucionaresteproblema:

CONSIDERANDOquesãoinúmerasassolicitaçõesdemuitosalunosque

procuramosvereadoresquestionandoquantoaonúmerodevagasnoturnasnasEscolas

Estaduais,umavezque,atualmenteaofertadevagastemsidoinsuficienteparasuprirareal

necessidadedomunicípio;

CONSIDERANDOque,devidoàfaltadevagasháumalistadeesperaeque

osalunosrelatamquenãoestãoconseguindoconciliarosestudoscomotrabalho;

CONSIDERANDOqueasvagasnamodalidadeEJAdisponíveisemnosso

municípionãosemostramsuficientes;

       

—»REQUEIRO,nostermosregimentaiseapósouvidooDoutoeSoberano

asia,quesejaoficiadoàDiretoriadeEnsinoEstadual,sobreapossibilidadedeampliaro.
nimerdevagasdeensinomédionoturnoemItatiba,bemcomo-aípliaronúmerodevagas|

EJA(EducaçãodeJovenseAdultos).
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